明野小学校学校だより 【1~5年賦付版】



伊勢市立明野小学校 令和3年3月25日 発行人 岡村 昭



令和2年度 卒業式

とてもいい天気でさわやかな春の日差しが注ぐ19日の朝、令和2年度 (第41回)卒業式が行われました。昨年に引き続き、卒業生・保護者・ 職員のみの参加となりました。 今年は、呼びかけ・歌唱なしという式にな りましたが、この日に向けて制作したスライド上映では、卒業生の気持ち



がこもった言葉と歌声が披露されました。卒業生たちは立派に卒業証書を受け取り、思い出がい っぱいの明野小学校を巣立っていきました。中学校でのさらなる活躍を期待しています。





6年生が、卒業前に奉仕作業で 廊下や階段の清掃をしてくれま した。一生懸命汚れを取ってく れたので、とてもきれいになり ました。ありがとう。

◇◇今年度大変お世話になりました◇◇

保護者の皆様には、今年度1年間何かとお世話になりました。皆様のご理解とご協力のおかげ で、今年度を終えることができます。心より御礼申し上げます。PTA 活動につきましても、コロ ナ禍の中、活動が大幅に削減されましたが、役員さんをはじめ皆様のおかげで、今年は、年2回の PTA 新聞発行、危険箇所の点検、運動会運営への協力、ベルマーク作業等を行っていただきまし た。本当にありがとうございました。

学校評議員さん ありがとうございました

本年度も、5名の方にお世話になりました。今年は、7月に第1回評議委員会を、2月に第2 回評議委員会のかわりに資料でのふりかえりや1年のまとめを行いました。評議員の方々から は、「コロナ禍で大変な中、稲刈りや児童会のピンクシャツ運動等、子どもたちの成長に大切な経 験、思い出、考える機会となった。」「運動会ができたことは喜ばしい。色々な制限があったとは いえ、大きな行事ができたことは子どもたちにとっても良き思い出となった」等、新しい学校生 活様式の中で、何ができるかの工夫について一定の評価をいただきました。一方、「いじめのニュ ースを見ると、やはり先生の役割・存在はとても大きい。子どもは宝物。大変ではあるが、家庭 と共に大切に育てていただきたい」とのお声もいただいております。他にも貴重なご助言をいた だいておりますので、それらを今後にいかしながら、どの子も安心して学校生活を送ることがで きるよう、教職員一同努力してまいりますので、引き続き学校・保護者・地域の連携をよろしく お願いいたします。